

220 mmdp menos, con plan Beltrones.-SHCP (Reforma 16/03/11)

220 mmdp menos, con plan Beltrones.-SHCP (Reforma 16/03/11) La propuesta fiscal del PRI fue presentada la semana pasada por el senador Manlio Fabio Beltrones. Foto: Archivo El monto equivale a 1.6 puntos del Producto Interno Bruto Gonzalo Soto Ciudad de México (16 marzo 2011).- La propuesta de reforma fiscal de Manlio Fabio Beltrones presentada en el Senado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tendrá un impacto negativo en los ingresos del Gobierno federal, estados y municipios de alrededor de 220 mil millones de pesos anuales, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Este monto equivale a cerca de 1.6 puntos del Producto Interno Bruto (PIB), señaló la dependencia en un comunicado, luego que legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) rechazaran la iniciativa priista. La propuesta de ampliar la base del Impuesto al Valor Agregado (IVA), por medio de la inclusión de alimentos procesados, representaría un impacto negativo de 31 mil 500 millones de pesos anuales, estimó Hacienda. De acuerdo con sus cálculos, habría un incremento de 17 mil millones de pesos por el aumento de la tasa de frontera del 11 al 16 por ciento; 28 mil 300 millones adicionales por gravar algunos alimentos exentos hoy, y mil 900 millones adicionales por gravar al autotransporte foráneo terrestre. Sin embargo, el fisco perdería hasta 78 mil 600 millones de pesos por la devolución de 3 puntos de IVA para las personas físicas consumidores finales, además de que este tipo de devoluciones representa un problema operativo, indicó. Respecto al planteamiento de reducir la tasa del Impuesto sobre la Renta (ISR), de 30 a 25 por ciento, la autoridad consideró que esto implica una pérdida recaudatoria anual de 60 mil 900 millones de pesos de los ingresos actuales, lo que significaría que el Gobierno federal, estados y municipios dejarían de recibir 126 mil 100 millones. Asimismo, la eliminación del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), como propone el PRI, tendría un impacto negativo directo de 60 mil 600 millones de pesos adicional a una posible pérdida de recaudación en el ISR, ya que el IETU es un impuesto mínimo de éste, explicó Hacienda. Al eliminar el IETU, agregó, se suprime el impuesto mínimo de control y se pierde la única defensa del sistema de renta contra los abusos de planeaciones agresivas y regímenes especiales. Sobre la propuesta de un régimen simplificado opcional que permita a las empresas pagar 5 por ciento sobre sus ingresos brutos, señaló que éste es un esquema similar al Régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos), pero con un límite de ventas mayor que excluye a la mayoría de contribuyentes. Tras este análisis, Hacienda concluyó que aunque se comparten algunos objetivos, la propuesta presentada por el Senador Manlio Fabio Beltrones disminuye sustancialmente los recursos de todos los niveles de Gobierno, pero señaló que está abierta a discutir iniciativas.